



## EXTRAIT DE PÉTITION (Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 52 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT le manque flagrant de préposés dans les CHSLD pour un nombre grandissant de personnes en perte d'autonomie physique ou cognitive;

CONSIDÉRANT l'augmentation des listes d'attente pour recevoir des services à domicile;

CONSIDÉRANT la surmédicalisation par manque de temps du personnel soignant d'être à l'écoute des besoins des résidents plus anxieux;

CONSIDÉRANT l'importance de la dignité et de la qualité de vie des personnes en CHSLD;

CONSIDÉRANT QUE, actuellement, le bénéficiaire doit s'adapter au réseau de la santé;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au ministre de la Santé et des Services sociaux un ajout de personnel soignant, entre autres, des préposés et des auxiliaires familiales pour répondre aux besoins croissants des bénéficiaires afin :

- D'adapter les soins à la situation de chaque personne;
- De répondre au besoin d'hygiène et de confort de tous les résidents en offrant plus d'un bain ou d'une douche par semaine;
- D'apporter des soins personnalisés en considérant la dignité de chaque personne;
- De maintenir le plus longtemps possible l'autonomie des résidents en leur laissant exécuter les activités de la vie quotidienne;
- D'éviter l'utilisation de contention chimique ou physique;
- De prendre le temps de répondre aux questions et aux inquiétudes des résidents et des familles;
- D'offrir aux préposés et aux auxiliaires familiales un milieu de travail plus humain, plus valorisant dans une approche humaine, soucieuse du bien-être des bénéficiaires.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Diane Lamarre, députée de Taillon

30/09/2011

Date de signature de l'extrait